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Consejo Diüsional / División de Ingenierías

Acta de la Sesión Ordinaria del H. Consejo de la División de Ingenierías, del Centro
Universitario de Ciencias Exactas e Ingenierías, efectuada en la Sala de Juntas de esta
División, el día z8 de Noüembre del zou a las tt:oo horas, según convocatoria fechada el día
z4 del mismo mes, bajo el siguiente:

1.

2.

Orden del Día

Lista de presentes y declaración legal de quórum
Lectura y en su caso aprobación del Orden del día
Lectura y en su caso aprobación del Acta de la sesión anterior
Presentación de los proyectos P3e zorz
Propuesta de la terna para el Depto. de Ing. Química
Asuntos Varios

3,

4.

5.
6.

r.- Lista de presentes y declaración legal de quórum

El Presidente del Consejo, Dr. Carlos Pelayo Ortí2, solicitó al Secretario del Consejo,
Ing. Andrés Ávalos Hernández, pasar lista de presentes, contándose al inicio de la sesión con
Ia asistencia de quince (rS) Consejeros de diecinueve (r9); con esto se cuenta con el quórum
Iegal que marca la normatiüdad, por io que declaró legal Ia Asamblea.

z.- Lectura y en su caso aprobación del Orden del día

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo, da lectura al orden del día, el cual
se pone a consideración de la Asamblea, siendo aprobado por unanimidad.

3.- Lectura y en su caso aprobación del Acta de la sesión anterior

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo, propone la omisión de la lectura del
Acta de la sesión anterior, la cual fue enüada por correo electrónico, junto con el citatorio,
para su reüsión, Ia propuesta se pone a consideración de la Asamblea, siendo esta aprobada
por unanimidad. Acto seguido pregunta a los Consejeros si se aprueba el Acta de Ia sesión
anterior, moción que fue aceptada por unanimidad.

4.- Presentación de los Proyectos Pge zotz

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo, comenta que por acuerdo tomado
en la reunión de la Junta Divisional, llevada a cabo el 16 de noviembre del año en curso, el
ejercicio del presupuesto zotz será llevado a cabo por la Dirección de la Diüsión, y no por los
Departamentos, como se llevaba anteriormente. Menclona además que se dio indicaciones a
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os Colegios departamentales para que elaboraran los proyectos P3e de cada Departamento y
aprobaran sus respectivos presupuestos, correspondientes al Bo% de los montos del año
anterior; haciendo la aclaración que no capturaran los proyectos en el SIIAIJ. Comenta
además que los proyectos fueron elaborados atendiendo los cuatro ejes estratégicos:
Investigación, Formación y Docencia, Vinculación y Extensión, Gestión y
Gobierno, teniendo en cuenta los criterios de alineación, pertinencia, coherencia interna, y
consistencia. Menciona asimismo que la fecha límite para la captura de los proyectos es el 3o
de noviembre del presente.

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo, comenta que los Jefes de
Departamento le enviaron los proyectos aprobados por sus respectivos Colegios
Departamentales, y que con base en Ia información presentada elaboró tres (g) proyectos: el
136zz9 de Formación y Docencia, el 46479 de Investigación y el 136545 de Vinculación y
Extensión; añade que el presupuesto de la Dirección lo distribuyó en esos tres proyectos, en
rubros que consideró importante reforzar. Presenta entonces a consideración de la Asamblea
los proyectos, mismos que fueron aprobados por unanimidad.

A continuación El Dr. Carlos Pelayo Ortiz solicita al Dr. Rubén Saniuán Dueñas que
hiciera una reseña del proyecto rg4g72, Operación del Instituto de Madera, Celulosa y Papel,
el cual es subsidiado por el Gobierno del Estado, el Dr. Sanjuán Dueñas detalló la estructura y
contenido del proyecto. Enseguida el Dr. Carlos Pelayo Ortiz pregunta a la Asamblea si se
aprueba el proyecto en mención, moción que fue aceptada por unanimidad.

S. Propuesta de la Terna para el Depto. de Ing. Química.

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo, hace referencia de los requisitos
que son necesarios para ser Jefe de Departamento y pregunta al H. Consejo Diüsional que si
tienen propuestas para integrar Ia terna para la elección del nuevo Jefe de Departamento de
Ing. Química.

El Mtro. Guillermo Meza Diaz, Jefe del Depto. de Ing. Mecánica Eléctrica toma la
palabra y propone la siguiente terna:

Dr. Martín Rigoberto Arellano Martínez
Dr. Enrique Arriola Guevara
Dr. Rubén González Núñez

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo, hace una reseña de cada uno de los
candidatos propuestos para ocupar Ia Jefatura del Departamento de Ingeniería Química.

EI Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo, pone a consideración de la
Asamblea dicha propuesta, la cual fue aprobada por unanimidad.

6. Asuntos varios.

El Consejero Alumno Propietario, Juan Manuel García, de la Lic. en Ing. Mecánica
Eléctrica, solicita se arreglen los baches que se encuentran ubicados en el estacionamiento de

Av. Rev0luc¡ór) 150C, Col ()lirr\pror. C.P.44430 Gua|:lolajdra, lrrl,. ",lc'.icúIel y fa'\: i33) 1-:J78 5!)00 ext 1694
WWv!.CL¡0e!.ilCl g. 111X



UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA

Centra *ntv*rst\ari+ #e #ienciffis llxat\as * ?nge*iería*
llll' inrr'in *$ lr :giri i ;frr iali

alumnos que tiene la entrada por-la Av. Calzada Olímpica, por lo que el Dr. Carlos Pelayo
Ortiz responde que el Ing. Andrés Avalos Hernández, tomará cartas en el asunto para resolver
esta problemática.

El Dr. Rubén Sanjuán Dueñas, solicita el apoyo del H. Consejo Diüsional para enviar
al Rector el Centro, un listado de necesidades prioritarias del Depto. de Madera, Celulosa y
Papel, las cuales refieren al establecimiento de red de fibra óptica y conectividad a internet,
solicitud de vehículo nuevo, de una caldera para planta piloto, mantenimiento del edificio,
construcción de almacén de sustancias toxicas y solventes de alto riesgo, moción que fue
aceptada por unanimidad.

El Ing. Andrés Ávalos Hernández, Secretario del Consejo, informa que los alumnos de
la Lic. en Ing. Química, hacen la propuesta para Padrino de Generación zorrB, al Dr. Enrique
Michel Valdiüa, la cual se pone a consideración de la Asamblea, siendo aprobada en forma
unánime.

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo, comenta que la Junta Divisional de
la Maestría en Ciencias en Ingeniería Eléctrica, le enüó un documento con las modificaciones
realizadas al Dictamen de este posgrado, para ser presentado ante el H. Consejo Diüsional
para su análisis, y en su caso aprobación del mismo para ser presentado ante las Comisiones
de Educación y Hacienda, del H. Consejo Divisional, el cual se pone a consideración de Ia
Asamblea, siendo aprobado por unanimidad.

El Presidente del Consejo pregunta si hay algún otro punto a tratar, no habiéndose
registrado ninguno y siendo las r3:r5 hrs, procede a la clausura de la sesión.

ATENTAMENTE
TPIENSAY TRABAJA"

Guadalajara, Jal., a zB de Noüembre de zorr

Dn. Cenr,os PEr"aYo Onrrz
Pn¡sronwrE DEL H. CoNsuo DrvrsroN¡r

ING.
SBcRBT¡nro DEL H. COusnrO DVISIONAL
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